
議 事 録 
作成日 令和 5年 12 月 15日 

作成者 加藤 

 

会議名 さいたま市シニアユニバーシティ北浦和校第 19期校友会役員会（令和 5年度第 8回） 

日 時 令和 5年 12 月 15日 午後 2時 00分～午後 3 時 40分 

場 所 浦和ふれあい館 第 2 会議室 

出席者 

（敬称略） 

尾形、森川、船崎、藤原、永島、宮村、原山、瀧澤、加藤 以上 9名  

司会進行：森川 

 

議   題（順不同） 

1. 会長挨拶 

2. 前回役員会議事録確認 

3. 「浦和競馬場見学と前地商店街散策」について 

4. 次回の事業計画について 

5. 北協・連合会からの報告 

6. その他 

以上 

決定事項・課題等（順不同） 

1. 会長挨拶 

・北協演芸会の尽力に対する感謝表明と競馬場見学イベント事業の感想があった。 

2. 前回役員会議議事録の確認：特になし 

3．「浦和競馬場見学と前地商店街散策」について 

①結果報告 

・全 33名(役員を含む)の参加を得たが、集合、バス誘導、競馬場入場、弁当手配等々全て行程が予定通り 

スムーズに対応出来た。競馬場スタッフの説明もあって、参加者からは楽しそうな様子が伺えた。 

②会計報告 

・事前見積り通りで収束。 

・当日キャンセル１名発生の件について取り扱いを協議した。今後も含め当日キャンセル対しては参加費

を頂くこととした。 

4．次回の事業計画について 

・イベント事業案として、はとバスツアー、小型クルーズ船、宇宙科学館等の施設見学等が挙がったが 

 日程などを考慮した結果、都内はとバスツアーから適当なコース選択することで決定。詳細プランを 

次回役員会までに企画担当より提示する。 

・時期的には、年度末を避けて 2月 20 日(火)を差し当たっての予定とする。 

5．北協・連合会からの報告(会長より) 

①北協演芸会の反省と課題 

・200 名程の来場者があり、これは例年とほぼ同じであった。現状、案内チラシの効果は不明であるが 

 継続することが肝要であるとの判断。 

・来場者を増やすには、取り敢えず団体演目を増やし出場者の UPを図ることが賢明で、クラブ活動に 

頼らず各校友会全体での努力が必要との認識。 

・抽選会を今回初めて採り入れたが、好評につき今後も継続の予定でいる。 

次項へ 



 

前項より 

②北協ボウリング大会(12/11)結果報告 

・全体で 36名、当 19期からは 2名が参加、全員に賞品が配られた。 

③麻雀大会(1/31) 

・既に募集枠(24 名)に達し締め切られた。19期からは 3名の参加予定。 

④新春公開講座(1/12)の参加者募集中 

・テーマ「地球温暖化の危機と対応」於浦和ふれあい館（10:00～11:00） 

⑤連合会の改革案について 

・北協各期の意見集約の結果は、ほぼ退会で一致。一部、休会を考慮すべしとの意見(18期)もあったが 

 最終的には、北協全体の考えに従うとの方針。 

・19期からの退会に当たってはデメリットを確認する必用があるとの点に関して、18 期会長よりシニア 

 ユニバーシティ事務局に問い合わせたところ、支障となる点はほとんど無いとのこと。即ち、連合会 

 主催のイベント等には参加出来なくなるが、さいたま市から北協及び各校友会の活動を認めないとか 

 市の公共施設を利用出来なくなるとの不利益は一切無いとのこと。 

・近く開かれる連合会臨時常任理事会の様子を見たうえで北協側の上記方針を伝える予定。最悪の場合でも 

今期一杯は連合会活動に従うつもりでいる。 

6．その他 

・女性役員の一部より今期一杯で役員退任の申し出があり、今後の検討事項とする。 

・次回役員会は下記の通り。 

以上 

 

 

 

 

 

資 料 ・「令和 5 年度第 8 回役員会 次第」 次回予定 令和 6年 1月 12日(金) 

 


